

JAVIER HERAS VILLEGAS, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID-IZQUIERDA UNIDA-EQUO, TATIANA JIMENEZ LIEBANAPORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE, JUAN TORRES GARCIA PORTAVOZ DE GRUPO MUNICIPAL II-ISSRR, JUAN ANGULO PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS, M.A MARTIN PERDIGUERO PORTAVOZ DE GRUPO MUNICIPAL C'S, LUCIA S. FERNANDEZ ALONSO PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PP Y ALEJANDRO CARO MANZASNERO PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX PRESENTAN AL AYUNTAMIENTO LA SIGUIENTE MOCIÓN, A FIN DE QUE SEA INCLUIDA EN EL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO ORDINARIO DE OCTUBRE

Declaracion Institucional para facilitar el uso de vehículos eléctricos en nuestra ciudad

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Si queremos conseguir los objetivos de movilidad eléctrica de la Unión Europea en materia de energía y cambio climático para el 2020 debemos lograr además de un 20% en la reducción de CO₂ que el 10% de las fuentes de energía renovable sea utilizada en el sector transporte.

España es uno de los países con mayor dependencia energética. El 23% de nuestras emisiones de CO₂ provienen del transporte por carretera.

La Declaración de Paris sobre Electro-Movilidad y el propio Cambio Climático marcan como meta que en el año 2030 el 20% de los Vehículos sean eléctricos.

El uso de vehículos eléctricos contribuye a desacelerar el cambio climático disminuyendo la contaminación por emisiones de gases contaminantes y reduciendo la contaminación acústica que perjudica de forma notable la salud de las personas .Es incuestionable la necesidad de apoyar el desarrollo del vehículo eléctrico. Con las medidas que se llevan aplicando desde los distintos gobiernos de España no parece que se vayan a conseguir los objetivos que nos asigna la UE recogidos en la Estrategia de Impulso del Vehículo de Energías Alternativas 2014-2020.Es necesario por ello adoptar iniciativas que estimulen la adquisición del vehículo eléctrico.

Los fabricantes de automóviles ya han comenzado a realizar esta adaptación. Prácticamente todas las marcas tienen algún modelo eléctrico o híbrido

enchufable cuya autonomía mínima ronda los 150 Km, más que suficiente esta autonomía para desplazamientos cotidianos.

Sin embargo son diferentes causas recurrentes por las que las personas no adquieren un vehículo eléctrico:

- Su coste de adquisición es mayor (hablamos de un 20 o 30% de incremento)
- El desembolso que supone la colocación del cargador en un aparcamiento privado
- El tiempo de recarga que se incrementa respecto a un repostaje tradicional
- Escasez de puntos de recarga en la vía pública

Un trabajo conjunto de todas las administraciones públicas para impulsar el desarrollo de este tipo de vehículos eléctricos a través de medidas que faciliten la recarga, implantando en las ciudades estaciones de recarga públicas, modificar la tributación de impuestos como el IVA con la exención del mencionado impuesto para vehículos propulsados por energías alternativas. Estas medidas ayudaran a conseguir los objetivos marcados y a impulsar la venta de estos vehículos.

Por todo ello, el grupo municipal Más Madrid, Izquierda Unida, EQUO Sanse propone:

DECLARACION INSTITUCIONAL

- 1- Iniciar el proceso para la elaboración de un Plan Especial de Instalaciones de Suministro de Electricidad para vehículos eléctricos en la vía pública (coches, motos y bicicletas) en el ámbito de las competencias municipales, regulando las condiciones a las que deben ajustarse las mencionadas instalaciones en el suelo urbano del término municipal.

- 2- Dotar económicamente este tipo de instalaciones en los sucesivos presupuestos municipales y realizar los procedimientos de contratación pública que tengan lugar.
- 3- Conseguir que todos los vehículos municipales sean eléctricos y/o aquellos más pesados de GN o Hidrogeno cuando no haya tecnología eléctrica disponible.
- 4- Promover la instalación de puntos de carga en todas las gasolineras en el término municipal mediante convenios con los propietarios de las instalaciones.


Javier Heras Villegas

Portavoz del GM. Más Madrid-IU –Equo



Juan Torres García

Portavoz de GM. II-ISSRR


Juan Ángulo

Portavoz del GM. Podemos


Tatiana Jiménez Liebana

Portavoz del GM. PSOE


Lucía Soledad Fernández Alonso

Portavoz GM. PP

Miguel Ángel Martín

Portavoz del GM. C'S


Alejandro Caro Manzanero

Portavoz GM. VOX